

べられるのを見ているよ!ほうれん 草の種をプレゼントするから育てて食 ヾてみてね☆











たいと思います。 出来たらみんなでクッキングをして美味しく食べ

ほうれん草の生長を見守っています。ほうれん草が

とおまじないをしました。それからは日々みんなで そく一人一粒ずつを土に入れ、みんなでプランター と「うん!」と目を輝かせていた子どもたち。 に種をまき「おおきくな~れ!おおきくな~れ!_

ほうれん草の種を植えました!

と車が来ていないことを確認する習 指差し確認をして自分の目でしっかり 手をあげて渡りましょう」とみんなで

たいと思います。

体調管理に気をつけながら楽しく過ごしていき

朝夕と昼の寒暖差が大きくなってきましたね。

を見て、

左を見て、

もう一度右を見て、

断歩道を渡る時には「一回止まって、 合い順番に並んで出発しています。

なりました。

随分と早くなり、

季節の移り変わりを感じる頃と

ちは元気に追いかけていますよ。

日が落ちるのも

やかな風にのって飛び回っているのを子どもた

暑さもようやく一段落し、

園庭ではトンボが

10

〇はじめての散歩〇

10

月に入って気持ち良い秋晴

みんなで散歩に出かけています。

~!」と大喜びで「じゃあ種まいてみる?」と聞く が届きました。手紙と種が届いたことに「やった 部屋にいるぐりとぐらから手紙とほうれん草

さっ

ないたくさんの自然に「たくさんどん がつくようにしています。 行きたいと思います。 運動公園の中に入るとこども園には

ぐり落ちてるね」「葉っぱが赤いよ!」 らも秋の自然に触れて散歩を楽しんで しながら楽しく歩いています。 虫さんの声がする」と色々な発見を

子どもたち同士でスムーズに手を繋ぎ ていたことで「○○ちゃん行こう!」と

月から手を繋ぐときのペアを決

遠足ごっこを楽しんでいます♪

親子遠足が終わった後、「遠足楽しかったね」「また 遠足行きたいな」と言う子どもたちの姿があり、遠足 ごっこが始まりました。お弁当箱に「おにぎり入れよ う」「卵入れた」と思い思いに食材を詰めていき、リ ュックにお弁当とシートを入れて遠足に出かけてい ます。天気が良い日にはベランダで遠足ごっこを行な っていて、ベランダに行く時には「いってきま~す」 「ただいま~」という言葉のやりとりも見られる子ど もたち。秋晴れの下でシートを広げ、友達と笑い合い ながら「美味しいね」と食べる真似をして楽しんでい ますよ。子どもたちのイメージを大切に見守りながら ごっこ遊びを楽しんでいきたいと思います。









☆親子遠足のご参加ありがとうございました☆

先日の親子遠足では天気が心配でしたがみんなの願い が届き、雨が降らない時間に運動公園を親子で散歩する ことが出来ました。子どもたちも笑顔でお父さんお母さんと 歩いたり、ふれあい遊びをしたり、お弁当を食べたりして嬉 してうな姿が見られましたね。お忙しい中、多くの保護者の 方に参加していただきありがとうございました。楽しい時間 となってよかったです。



